



## Resumen nivológico semanal

### Síntesis de la semana del 21 al 27 de abril de 2014

Típico tiempo de abril, inestable y templado. Semana de depresiones, con nevadas débiles pero generalizadas, y con entradas de cuñas anticiclónicas que hacen subir las temperaturas. El espesor de nieve no varía demasiado ya que los incrementos son poco importantes (cota de nieve en general por encima de los 1800-2000 m) y la fusión también ha trabajado en algunos días cálidos.

Con el aumento de la humedad ambiental, nieblas, lloviznas y nevadas húmedas el manto se ha ido pudriendo y ablandando. Únicamente los días más anticiclónicos, de noches despejadas, el manto ha rehilado un poco por las madrugadas. El peligro de aludes ha ido oscilando alrededor del LIMITADO (2) debido a la alta probabilidad de pequeños aludes de fusión y nieve reciente húmeda de pequeñas dimensiones. No obstante, no ha habido actividad de aludes destacable.



Observe el grosor de nieve respecto a la piona de un antiguo remonte en la zona de Llessuí (Pallaresa) el día 22 de abril. En el cómputo final de este invierno, la acumulación de nieve reciente ha sido superior a lo habitual en el Pirineo occidental, no sólo en la parte atlántica sino también en la vertiente sur.

